

TEMAS DESTACADOS:

[Encuesta de la semana](#)

[Edictos y Avisos de ley.](#)

[Versión PDF](#)

[Domicilios](#)

Protege a personal de salud

Robot incrementa pruebas en la región



CALI

Martes 16 de Junio, 2020

Un moderno robot con capacidad para realizar 500 pruebas del Covid -19 comenzó a operar en la Fundación Valle del Lili.

Dicho robot fue donado por Celsia al centro asistencial, al cual también entregó insumos o reactivos para las pruebas y la compra de 23 respiradores para fortalecer la capacidad de atención de la Unidad de Cuidados Intensivos, UCI.

El subdirector Médico de la Fundación Valle del Lili, Jorge Mario Madriñán, dijo que "es un equipo de laboratorio totalmente robotizado que gestiona muestras y reactivos líquidos de una manera muy exacta y segura para el procesamiento de la prueba PCR para Sars Cov- 2, el cual implica dos procesos: el primero es la extracción de material genético del virus y la segunda de la prueba PCR como tal".

Este equipo incrementa en un 250% la capacidad de Valle del Lili, institución que hace las tres cuartas partes de las pruebas moleculares ágiles o urgentes realizadas en la región.

Las ventajas del robot de última generación son: protege de la exposición al virus al personal de salud que practica las pruebas, se realizan más pruebas por hora, estandariza los procesos técnicos que antes se ejecutaban de forma



Recibe las noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Palmira tendrá de nuevo pico y fecha](#)



[¿Comer apio es bueno o es malo?](#)



[¿Cómo cuidar a un gato cuando comienza a envejecer?](#)



[Jamundí tendrá varios días sin carro ni motos](#)



[¿Es cierto que el jabón Rey cura heridas y ahuyenta energías?](#)

manual, tiene total autonomía y robotización, lo que permite que el recurso humano atienda otras actividades en la fundación, amplía el horario para la realización de pruebas con lo cual se agiliza la entrega de resultados.

Ricardo Sierra Fernández, directivo de Celsia explicó que la donación se hizo a través de la campaña #UnaSolaFuerza liderada por Propacífico.

0 Comments

Sort by Oldest



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Esta semana completan tres meses con las puertas cerradas

Gimnasios exigen aprobación para reapertura



CALI

Martes 16 de Junio, 2020

Foto: Alcaldía de Cali

Este martes, mientras se desarrollaba la tercera fase de reactivación económica en la capital vallecaucana, en la que varios centros comerciales y sectores minoristas abrieron sus puertas, los dueños y miembros de algunos gimnasios de Cali protestaron frente al Centro Administrativo Municipal (CAM), exigiendo la reapertura controlada.

El malestar de los manifestantes, se debe a que esta semana completan tres meses con las puertas cerradas y al borde de la quiebra, a pesar de que a finales del mes de mayo voceros de los gimnasios de Cali presentaron a la Alcaldía de Cali sus protocolos de bioseguridad que están dispuestos a implementar para evitar la propagación del coronavirus.

Luego de dicha reunión, los gimnasios esperaban que a inicios del mes de junio el gobierno local anunciara la fecha para la apertura y las condiciones de bioseguridad, sin embargo esto no sucedió.



Recibe la mejor información en tu correo electrónico
Suscríbete a nuestro boletín de noticias, sin costo.

DIARIO OCCIDENTE